



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Delkenheim am 20. Oktober 2020

Vorstellung aktueller Sachstand zum Fahrradparcours durch die Mobile Jugendarbeit

Beschluss Nr. 0057

Der aktuelle Sachstand zum Fahrradparcours (Pumptrack) wird von Delkenheimer Jugendlichen und von Frau Hellenbart, Herrn Funk und Herrn Filke von der Mobilien Jugendarbeit vorgetragen. Derzeit wird über drei unterschiedliche Streckenführungen in verschiedenen Preiskategorien beraten. Eine Festlegung wurde bislang noch nicht getroffen.

Der Ortsbeirat begrüßt das Projekt ausdrücklich und sichert seine Unterstützung zu. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daher gebeten die erforderlichen Mittel aus dem Handlungsprogramm „Jugend ermöglichen“ noch in diesem Jahr für das Projekt zur Verfügung zu stellen.

+

+

Verteiler:

Dez. VI z.w.V.

Buchroth
Ortsvorsteher